
＜二川地区＞

意見 回答 担当
委員会

1

＜学校統廃合について＞
　学校統合について、小学校、中学校統合はどのようになっているか。

　執行部に伝える。
【執行部回答：教育総務課】
　既存の小学校は原則として再編しない方針としている。
中学校については、「今後の小中学校のあり方実現に向けた実施計画（R2
年2月策定）」において再編の具体的な考え方を示し、この計画に基づき再
編を進めている。

総務文教

2

＜部活動について＞
・部活の指導者不足と人数減で活動できないが、学外のクラブ活動ではど
うか。
・学外のクラブ活動についての補助金はあるのか。

・学外のクラブ活動については個人的なもので自由にできる。
・個別への補助金は現状ないと思う。

総務文教

3
＜日本遺産について＞
　日本遺産で集客はどのようなビジョンがあるのか。

　市内に滞在してもらう方策が必要であり、経済計画につなげていくよう
にしたい。

経済建設

4
＜定住について＞
　若者定住について。

　以前からあった交流場所がなくなって若者定住につながってない。
共通の趣味等共感できる集まる場所が必要であり、横断的に提案できれば
良いので、議会で検討している。（サードプレイス事業）

総務文教

5
＜日本遺産について＞
　日本遺産について、あまり市民が理解できていないのではないか。

　日本遺産に関する情報発信をさらに推進していく必要がある。
総務文教

6
＜益田市立宿泊交流センターについて＞
　学校施設（宿泊交流センター）が完成して、課題もあるが、今後の形が
みえない。

　指定管理者は地元の地域自治組織が手を挙げられていると聞いている。
課題については市と話し合いをし解決に向け連携してほしい。 総務文教

　補助制度があるのでうまく活用してほしい。執行部に詳細を確認し回答
する。

【執行部：連携のまちづくり推進課】
　空き家バンク登録物件について、空き家所有者の方向けには次の補助金
があります。
・空き家バンク登録支援事業補助金（空き家内に残る家財道具等の処分費
用に関する経費への補助）
・空き家バンク登録推進奨励金（家屋に対する固定資産税額相当の補助）

　空き家バンクにUIターン者の方が入居される場合は、次の補助金があり
ます。
・空き家改修事業補助金（リフォーム補助）詳細は、各チラシのとおり。

7

＜空き家対策について＞
　空き家利用対策について、補助金はないのか。

総務文教
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